

Es una realidad que en la actualidad son miles las personas que han decidido cambiar su forma de desplazarse por las calles, eligiendo un medio de transporte que beneficia al medioambiente y fomenta la actividad física. Los ciclistas de La Calera solicitan tener mayor seguridad en las vías para así evitar accidentes, realizando un llamado a manifestarse este viernes desde La Calera a Quillota.

“Como amantes de la bicicleta y trabajadores de bicimensajería nos hemos adherido a este paro con el fin de visibilizarnos en la comuna, mostrando que uno de los puntos más críticos que enfrentamos como ciclistas del Aconcagua es la ruta del troncal que conecta La Calera, La Cruz y Quillota, ya que es en esta ruta en donde los automovilistas no nos respetan, nos orillan poniéndonos en riesgo constantemente”, comentó Rosa Cerda Vargas, activista del movimiento de ciclistas de La Calera.

Anuncio Patrocinado

En forma de protesta por la falta de seguridad y respeto que existe en la vía que une La Calera con Quillota, llaman a las autoridades locales a tomar cartas en el asunto. “No necesitamos mártires en el troncal para protestar, como ciclistas del Valle del Aconcagua necesitamos que nuestras demandas sean escuchadas y que no haya más impunidad para los choferes”, agregó Rosa Cerda Vargas.

Los ciclistas caleranos se adhieren al Paro Nacional haciendo un llamado a reunirse hoy 13 de noviembre en la Plaza Cemento Melón a las 18:00 horas para movilizarse en dirección a la comuna de Quillota. Remarcan llevar sus implementos de seguridad (luz y casco), bicicleta en buen estado, agua, mascarilla y alcohol gel.

Ciclistas locales se adhieren a Paro Nacional para solicitar más seguridad en las vías

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?